
第２回 農業女子プロジェクト推進会議で出された意見と検討方向

メンバーからの意見など 今後の展開方向

個別ＰＪに現在加入していないため、プロジェクトへ
の参加意識が持てないような気がします。

　新規プロジェクトへの参加希望、農業女子的アイディアなど、お気軽にご意見・ご要望をお聞かせくださ
い。
　また、個別オフ会の開催やフェイスブックなどを活用した交流などメンバーの皆様が色々な形で交流でき
るように工夫します。

メンバーと企業だけのコミュニティがあっても良いの
では？

　個別プロジェクト毎に参加メンバーと企業の意向を確認の上、fbグループの開設などを検討します。
また女子メンバーのみのコミュニティなど、参加メンバーのご要望を踏まえて検討します。

まだ規模が小さく、情報発信が足りないのでは？
　農業女子メンバー、参画企業、サポーターズの増加など引き続き働きかけていきます。また、プロジェクト
全体の情報発信力なども高めるように努めます。
　参加メンバーや企業、サポーターズの皆様も、それぞれの立場からの発信を引き続きお願いします。

商品開発などは参加女子にフィーが発生してもよい
のでは？

　将来的には農業女子と企業の取り組みがビジネス化することを目指しています。それに向けて現在進ん
でいるプロジェクトについても検討を進めます。

ツアーなどはありがたいですが、農業女子の負担が
増えるのは困ります。

　女子メンバー皆様の要望等をお聞きしながら過度な負担のないよう、検討していきます。具体的なご意
見やアイディアなどがあればお聞かせください。

食・美容などは分かり易いですが、先端を行くので
あれば、社会的テーマ（教育・エネルギー・英語な
ど）を取り上げてはいかがですか？

　女子メンバー皆様の要望があれば検討し、提案活動をしていきます。プロジェクトで扱って欲しいテーマに
ついてお聞かせください。当省でもリソースを検討してみます。

Facebookへ投稿していますが、写真撮影の仕方も
習得したいな！

　今後開催するワークショップ、オフ会等の題材にしていきます。その他にもご要望がありましたら是非お聞
かせください。

女子メンバーは新規就農者などが中心のようです
が、お嫁さんなどもメンバーにしていく方法はありま
すか？

　女子メンバーからの口コミなどで、どんどんお嫁さんなどへも呼びかけていってください。
　農林水産省からもアプローチをしてみたいとは思いますが、農家のお嫁さんたちに効果的にアクセスでき
る良い方法がありましたら、是非お聞かせください。

農業に閉じていないで、もっと多くの人が関われるプ
ロジェクトにすべきではないでしょうか？

　おっしゃるとおりです。
　思わず応援したくなる魅力ある仕組みづくりに向けて努力していきます。

農業女子メンバーの年齢制限はありますか？
　特に、年齢制限はしておりません。‘農業女子’として活発に活動できる方に参加していただきたいと考え
ています。

私が住んでいる地域には農業女子メンバーはいな
いのですか？

　全国で県や市町村とも連携し、農業女子メンバーを拡大していきます。また、皆様からのご紹介も大歓迎
です。


